## Resumen de información institucional de AADEC (2016)

La Asamblea Ordinaria de la Asociación Argentina de Estudios Clásicos se llevó a cabo en el marco del XXIVº Simposio Nacional de Estudios Clásicos (XXIVº SNEC), realizado en la ciudad de Mendoza, el 21 de septiembre de 2016, y correspondió a la aprobación de todo lo actuado durante el período 1 de agosto de 2015 a 31 de julio de 2016. Conforme al temario previsto, se sometió a consideración de la Asamblea el balance general, inventario, cuenta de gastos y recursos, e informe del órgano de fiscalización. El informe, girado oportunamente a los socios, resultó aprobado por unanimidad una vez considerados también los correspondientes a Presidencia, Secretaría, Tesorería y Dirección de la revista *Argos*.

En el informe de Presidencia, la presidente Marta Alesso realizó un especial reconocimiento a los socios que la Mesa Ejecutiva nombró vitalicios: Ramón Cornavaca, Santiago Barbero, Alba Romano, María Delia Buisel, Elisabeth Caballero de Del Sastre, Marta Royo, María Matilde Soria de Melo, María Leonor Milia, y Norma Porto de Farías. Hizo un mención especial de los eventos organizados en el país auspiciados por AADEC en los cuales los asociados obtienen descuento en el arancel. Comunicó también la permanencia de AADEC en la *Féderation Internationale des Associations d' Etudes Clasiques* (FIEC) a la que se efectivizó el pago de la cuota correspondiente al año 2016. Destacó el contacto permanente con el director de *Argos*, Arturo Álvarez Hernández, para aprobar los presupuestos de impresión de la revista y para cuestiones relacionadas con la edición y distribución. Mencionó la creación del nuevo Ateneo Paraná, que quedó constituido por Betiana P. Marinoni como Delegada Titular y Alberto Anunziato como Delegado Suplente.

Siguió el informe de Secretaría, donde el Secretario Marcos Carmignani destacó como labor fundamental el desarrollo de canales que mejoraron la comunicación con los socios y los Ateneos. Carmignani remarcó el número de auspicios a jornadas que se realizaron en distintos puntos del país. También informó que, por medio del mailing de la AADEC, hubo

amplia difusión de actividades académicas, cursos de grado y posgrado y seminarios de Doctorado, paneles, conferencias y presentaciones de libros publicados por los socios, convocatorias para colaboraciones en revistas de la especialidad, defensas de tesis de Maestría y de Doctorado. El secretario anunció para 2017 la incorporación a la página web de la Asociación de la sección dedicada al material didáctico para la enseñanza de griego y de latín, a cargo de Pablo Arias y Carina Meynet. Como un hecho que marca el crecimiento de la Asociación, destacó que se sumaron 24 (veinticuatro) nuevos socios, lo que marca la relevancia que nuestra Asociación tiene para los que forman parte del mundo clásico en Argentina.

En el informe de Tesorería, la Tesorera Alejandra Liñán señaló que, debido a la necesidad de normalizar el pago de cuota societaria, comenzó a contactarse con los socios que figuran como deudores para proponerles la regularización de esa situación según los años que deben. Agradeció la buena disposición de aquellos socios que pagaron sus cuotas 2015 por adelantado, ante el pedido de la Mesa Ejecutiva a fines del año 2014. Como un hecho de particular importancia, informó que ha cumplido con el pago de la cuota de la FIEC correspondiente a 2016. También se planteó la necesidad de actualizar la cuota societaria anual, la cual quedó establecida en: \$300 (trescientos pesos) para socios activos durante el período 2017 y \$400 (cuatrocientos pesos) para socios activos durante el período 2018; y un monto de \$100 (cien pesos) para socios adherentes en ambos períodos.

El director de la revista Argos, Arturo Álvarez Hernández, fue el encargado de dar el informe de la publicación. Se refirió al período 2015-2016 y realizó un balance de sus seis años de gestión como director. Explicó las razones de la demora en la publicación según los plazos previstos. Destacó el esfuerzo realizado por Jimena Morais, secretaria de redacción, que tuvo a su cargo el trabajo directo con las autoridades de la UNL y con el personal de la editorial. Informó que la colaboración de los diagramadores de la UNL ha sido excelente y que los sucesivos volúmenes podrán editarse en tiempos mucho más breves, lo que hará realidad el plan de edición a quien lo suceda en la dirección para que no haya discontinuidad alguna en las tareas en desarrollo. Comunicó que el Consejo Editorial para el cuatrienio 2017-2020 quedó conformado por: Zona I, Guillermo De Santis; Zona II, Estela Guevara: Zona III, Ivana Chialva: Zona IV, Eleonora Tola: Zona V, Graciela Zecchin; Zona VI, Lidia Gambón. Como director saliente, les dio la bienvenida a los nuevos miembros del Consejo Editorial y agradeció la colaboración de los miembros salientes: María Guadalupe Barandica, Silvia Calosso, Rubén Forio, Blanca Quiñones y Marcela Suárez. Informó también que ha presentado a la Mesa Ejecutiva de la AADEC un proyecto de cierta envergadura, al que la Mesa Ejecutiva le ha dado su aprobación: la realización de una "Bibliografía de los Estudios Clásicos en la Argentina"

que abarque el período 1816-2016, en el que estarán involucrados todos los Ateneos del país. Finalmente, Arturo Álvarez Hernández expresó que la tarea de la dirección de *Argos* fue una experiencia enormemente estimulante y agradeció a las autoridades de la Asociación y de la revista, a los autores colaboradores y a los evaluadores, por su aporte generoso y desinteresado; agradeció especialmente al equipo que sostuvo la parte más ardua de la tarea: Mariana Ventura, Carina Meynet, Jimena Morais, Melina Jurado, Amparo Agüero Solís, Emiliano Marello.

En relación con la sede del próximo Simposio, se aprobó por unanimidad que la Universidad Nacional de Buenos Aires será la sede del XXV Simposio Nacional de Estudios Clásicos (2018).

A continuación, y aprobados todos los informes, como asimismo el Balance y las Memorias correspondientes, se procedió a la elección de las nuevas autoridades de la Asociación por un período de dos años. Luego de la votación, la nueva Mesa Ejecutiva de AADEC para el período 2016-2018 quedó conformada –por unanimidad– por los profesores Marta Alesso (Presidente), Gustavo Daujotas (Vicepresidente), Marcos Carmignani (Secretario), Arturo Herrera (Prosecretario), Alejandra Liñán (Tesorera) y Lucía Casal (Protesorera). Asimismo, se eligieron los miembros del Órgano de Fiscalización: Emiliano Buis, Claudia Fernández, y Cecilia Colombani, quienes también fueron elegidos por unanimidad.

La Asamblea de AADEC concluyó en una tranquila tarde mendocina, subrayando una vez más el compromiso de este organismo para el crecimiento de los estudios clásicos en nuestro país.